

Jefa de Estado visita Centro de Inspección de Fruta Fresca

22 JUL 2016



En la oportunidad, subrayó la importancia que tendrá el nuevo sitio de inspección fitosanitaria para consolidar a la región del Biobío como un polo exportador y destacó el rol fundamental que cumplió en el desarrollo del proyecto la iniciativa público-privada.

Hasta la comuna de Cabrero llegó esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para visitar el nuevo Centro de Inspección de Fruta Fresca de la comuna, que es considerado el más grande de Latinoamérica y que permitirá ahorrar tiempo y dinero a los productores hortofrutícolas de la zona centro sur de nuestro país, cuyos productos tienen como destino el mercado estadounidense: “Este nuevo sitio no sólo es un tremendo aporte a la economía del sur de Chile, es un paso hacia más productividad; es una respuesta contundente a los desafíos de los mercados internacionales, para llegar antes y mejor. Hablamos de más de 3 mil metros cuadrados construidos que ahora están a disposición de la región del Biobío, para posicionarla como un gran polo exportador”.

El Centro de Inspección de Fruta Fresca y Hortalizas de Cabrero contempló una inversión de más de 2 mil 700 millones de pesos financiados a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). Una obra adyacente a este proyecto es la Ruta Cabrero, que con una inversión de 8 millones 400 mil UF entregará un menor tiempo de traslado y pretende reducir los accidentes frontales que generaba la ruta anterior: “Esta idea nació en 2009 en la Mesa Público Privada de Comercio Exterior de la región del Biobío. Y quiero destacar ese punto, porque este sitio, desde la decisión de instalarlo en esta comuna hasta su financiamiento y funcionamiento, nace a partir del trabajo colaborativo de privados y del sector público”, puntualizó la máxima autoridad del país.

Asimismo, la Mandataria se refirió al presente y futuro de nuestra economía: “Sabemos que la situación actual requiere que todos hagamos más. Muchas de las ganancias de productividad de los últimos años se han agotado. El desafío actual es doble: debemos recuperar el crecimiento y al mismo tiempo debemos sentar las bases para mantener ese crecimiento en el tiempo. Necesitamos tanto reactivación como productividad y sustentabilidad”.

Finalmente, respecto al aporte e importancia de la producción agrícola en nuestro desarrollo, la Presidenta sostuvo que “Chile exporta alrededor del 5% de la fruta fresca del mundo y somos el mayor exportador del hemisferio sur. Para impulsar este sector y todo el sector alimenticio, es que prontamente lanzaremos el programa estratégico de Alimentos Saludables, que busca posicionar a Chile entre los países referentes en la producción de alimentos a nivel mundial. En definitiva, es posible crecer y hacerlo bien; es posible trabajar juntos para recuperar el lugar central para nuestro desarrollo que nunca debe perder esta gran región de Chile”.